

León, el séptimo municipio más endeudado

- Sus pasivos bancarios superan ligeramente los mil mdp: SHCP
- Querétaro, con una deuda de 436.9 mdp; Irapuato, 306 y SLP con 217.7 mdp

Francisco Flores Hernández

GUANAJUATO, Gto.— León es el séptimo municipio que presenta mayor deuda pública de largo plazo con la banca, revelan datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

De acuerdo con los últimos informes publicados por la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas de la SHCP, al tercer trimestre de 2012, León presenta una deuda bancaria que supera ligeramente los mil millones de pesos.

Estos pasivos son producto de un adeudo por 701 millones de pesos que se tiene con la banca comercial, además de que se le deben 300 millones a la banca de desarrollo.

Cabe señalar que en este monto no se incluyen deudas de corto o largo plazo con proveedores o impuestos que se adeuden, como es el caso del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS),



El IMSS reclama un pago por 130 millones de pesos al municipio de León.

(Archivo)

organismo que ha reclamado que se le paguen 130 millones de pesos, producto de la cartera que se ha acumulado durante los últimos años.

Con mayor deuda que León se encuentran Guadalajara, Tijuana, Monterrey, Zapopan, Benito Juárez (Cancún) y Nuevo Laredo.

En el Bajío, Querétaro ocupa el segundo lugar, con pasivos por 436.9 millones de pesos. Irapuato el tercero, con 306 millones; San Luis Potosí, el cuarto con 217.7 millones y en quinto sitio San Juan del Río, que registra una deuda bancaria de 124.2 millones de pesos.

Más en la 38

Supera los mil mdp la deuda bancaria de León

□ Es el séptimo municipio del país con mayor adeudo, según datos de la SHCP

Francisco Flores Hernández

GUANAJUATO, Gto.— León es el séptimo municipio que presenta mayor deuda pública de largo plazo con la banca, revelan datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

De acuerdo con los últimos informes publicados por la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas de la SHCP, al tercer trimestre de 2012 León presenta una deuda bancaria que supera ligeramente los mil millones de pesos.

Estos pasivos son producto de un adeudo por 701 millones de pesos que se tiene con la banca comercial, además de debérselo 300 millones a la banca de desarrollo.

Cabe señalar que los pasivos referidos no incluyen deudas de corto o largo plazo con proveedores o impuestos que se adeuden, como es el caso del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), organismo que ha reclamado se le paguen 130 millones, producto de la cartera que se ha acumulado durante los últimos años.

En cuanto a deudas bancarias de largo plazo registradas ante la SHCP, el municipio con mayor endeudamiento es Guadalajara, con dos mil 671.6

millones de pesos; le sigue Tijuana, dos mil 537.3 millones, y Monterrey, dos mil 128.7 millones.

El cuarto municipio más endeudado es Zapopan, Jalisco, con mil 457.9 millones de pesos; Benito Juárez, Quintana Roo, mil 359 millones; Nuevo Laredo, Tamaulipas, mil 98.2 millones; en séptimo lugar se ubica León, con mil un millones de pesos.

Querétaro, con 436.9 mdp

A nivel regional, en la zona del Bajío, después de León, el municipio que ocupa el segundo lugar con mayor deuda es Querétaro, con pasivos que ascienden a 436.9 millones de pesos, producto de dos créditos que se tienen contratados con Scotiabank y BBVA Bancomer.

De acuerdo con los datos publicados por la SHCP, Irapuato, Guanajuato, ocupa el tercer lugar regional con mayor endeudamiento bancario, al arrastrar pasivos por 306 millones de pesos.

En cuarto lugar se ubica el municipio de San Luis Potosí, que presenta un saldo en sus pasivos que asciende a 217.7 millones; en el quinto sitio está San



Irapuato arrastra pasivos por 306 millones de pesos. (Foto: Archivo)

Juan del Río, que registra una deuda bancaria de 124.2 millones de pesos.

La SHCP también precisó que durante el tercer trimestre de 2011 la deuda del municipio de León ascendía a 642.9 millones, lo que indica que en el transcurso de un año el saldo se incrementó casi 359 millones de pesos.

Aunado a ello, León, al igual que la mayoría de los municipios mexicanos, cubre con gasto corriente el rubro de jubilaciones y pensiones, ramo en el que se aplica anualmente alrededor de 8 por ciento de los gastos operativo, según datos de la calificadora Standard & Poor's. ■